

## 第 101 回 鉢岡山ハイキング

第 6 支部 株式会社オオイ

大井 泰典

2021年12月19日 快晴

12月19日(日)、東塗商ハイキング同好会による鉢岡山ハイキングが実施されました。参加者は、磯部さん、石井さん、高橋さん(青年部)、乾さん、原夫人、山本さん、磯川さん、私(大井)の8名。忘年会からの参加者は、若林さん1名でした。

午前9時40分、JR中央線藤野駅に集合。2台のタクシーに分乗して、鉢岡山直下のヘアピンカーブ(新和田入口)で下車しました。

集合写真を撮った後、磯部さんを先頭に登って行きました。途中で獵友会らしき人出会い、この先で獵を行っているとの事。登山道は、安全であると言っていました。獵犬の吠える声も聞こえました。

登山道は厚い落ち葉が敷かれており、サクサクと心地よく登って行きました。頂上付近は道が凍っており、注意深く登って行きました。

スタートから30分くらいで鉢岡山山頂に到着。以前は展望の良い山頂だったそうですが、現在は木々が生い茂り展望のない寂しい場所となっていました。

昼食には早いので、再び足を進めました。杉峠の分岐に来たところで、予定の下山道が崩落のため通行止めになっていました。検討の結果、金剛山を経由して下山する事となりました。

再び急な登山道を登って行きました。途中で見晴らしの良い峰山頂に立ち寄り、お昼前には金剛山山頂に到着し食事となりました。

磯部さんがお茶を沸かし皆に入ってくれました。石井さんもビールを配ってくれました。他の皆さんからもお菓子等の差し入れがありました。30分程昼食を楽しんだ後に記念写真を撮って出発、金剛山バス停へと向かいました。

この道はかなり急で落ち葉も多く、とても滑りやすくなっていました。何度か尻もちをつかれた方もおりましたが、石井幹事のサポートもあり全員無事に下山する事が出来ました。

金剛山バス停より藤野駅に移動、電車に乗り相模湖駅で下車し、ハイキング同好会お馴染みの‘かどや食堂’に行きました。すでに、若林幹事が到着しておりました。

乾杯の写真を撮った後、忘年会スタート。隣りの客が帰ったので、お店の人に許可をもらい、皆で机を並び替え、再度乾杯しました。ビール、焼酎、お酒の飲めない人はソフトドリンクで美味しい料理を食べながら話がすすみました。2年前にキープし

た石井さんのシールが貼ってある焼酎がいまだにおいてあり、店の人の人柄が良いことがうかがえました。

途中、磯部さんより東塗商ハイキング同好会の会計報告がありました。また磯部さんが作成された‘東塗商ハイキング同好会’で検索すると出てくる‘hikingdokoukai’のサイトで過去100回分の活動を確認し大いに盛り上りました。2時間程忘年会を楽しみ、机を元に戻して散会となりました。

今回は天気も良く雲一つない青空で比較的暖かく、気持ちの良い冬の陽だまりハイキングとなりました。多数の皆様にご参加いただきありがとうございました。